



*Alamo Ring im Wasser Foto: Fahrland*

**26. Very Hot Special Dance (im Freibad und in der Halle)**

**Werner Stoll, Secretary Very Hot Square Dancers Oberndorf**

On Saturday July 7th 2019, the Very Hot Square Dancers from Oberndorf am Neckar celebrated this years special dance. We welcomed far travelled dancers in the Neckarhalle for the 26th time. The weather gods gave bright sunshine and so, like every year, we began our dance in the open air bath: Two hours of dancing on the lawn and in the water – The dancers and both callers had a good time!

We went on in the hall, dancing alternating mainstream and plus until 10 p.m., and having a convivial afterparty. The callers Martin Kromer and Markus Jähne had a great variety of calls and did best entertainment for the 95 dancers from 33 square dancing clubs.

Die Very Hot Square Dancers von Oberndorf am Neckar feierten am Samstag, den 06.07.2019 ihren diesjährigen Special-Dance. Bereits zum 26. Mal konnten wir die weitgereisten Tänzer in der Neckarhalle begrüßen. Der Wettergott verwöhnte uns mit strahlendem Sonnenschein und so tanzten wir, wie jedes Jahr, zu Beginn im Freibad: Zwei Stunden Tanzen auf der Wiese und im Wasser – die Tänzer und die beiden Caller hatten ihren Spaß!

Weiter ging es in der Halle abwechselnd mit Mainstream- und Plus-Tanzprogramm bis 22.00 Uhr und anschließender geselliger Afterparty. Die Caller Martin Kromer und Markus Jähne sorgten für viel Abwechslung und beste Unterhaltung bei den 95 Tänzern aus 33 Square-Dance-Clubs.

The club with the most dancers were the Rhythm Rebels from Hilzingen, who had 16 dancers present. Many befriended dancers from Switzerland were present at our special.

Food and beverages were served at its best as a big variety of cakes and warm meals awaited our guests.

Many dancers took their caravans or mobile homes to get here. They got plenty of place in the parking lot next to the hall.

We said goodbye to our guests with a farewell dance the next day, which made a closing full of atmosphere and invited them to our 27<sup>th</sup> special dance on July 18<sup>th</sup> 2020.

Translated by Kai Hoffmann

Die Rhythm Rebels aus Hilzingen waren mit 16 Tänzern der stärkste Club. Viele Tanzfreunde aus der Schweiz nahmen an unserem Special teil.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt, eine große Kuchenauswahl und warme Speisen warteten auf unsere Gäste.

Zahlreiche Tänzer reisten mit ihren Wohnwagen oder Wohnmobilen an. Sie fanden auf dem Stellplatz neben der Neckarhalle problemlos Platz.

Mit dem Farewell-Dance tags darauf, einem stimmungsvollen Abschluss unseres Tanzwochenendes, verabschiedeten wir unsere Gäste und luden sie zum 27. Special-Dance am 18.07.2020 ein.

